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茨城県中小企業家同友会 
ドラゴン支部会員 

茨城県中小企業家同友会 

 ドラゴン支部 １１月例会 

■日時 11 月 8 日 （木） 18:00 より例会開始 

■場所 鮨・旬の味 弥七  （例会・懇親会共に同会場）         

     牛久市神谷５丁目３５－１ 029-871-8700 
＜主催＞茨城県中小企業家同友会ドラゴン支部 029-243-8230 
 

11 月 8 日の例会に    参加します  ・  欠席します 
例会後の懇親会（￥５，０００）に 参加します ・ 欠席します  
 
お名前             会社名                   お役職               
 
緊急連絡先                 メールアドレス                      

会員以外の方もお気軽にご参加ください！ FAX は ０２９-２４３-７２２５ 同友会事務局まで 

 
＜プロフィール＞ 
1964 年生まれ。鹿児島県出身。 
巨人・定岡並の運動神経を持つ。 
茗渓学園卒業後、立教大学 
法学部に入学。7 年かけて大学を

卒業した後、テニススクール勤務

を経て、2003 年「T１テニススクー

ル」をつくばで開業。 
現在社員 2 名、アルバイト 16 名 

 『T１インドアテニススクール』はつくば市にある屋内型のテニススクール。雨などの天候にも左右されずテニスを楽しめることか

ら多くのお客様に愛され、今年創業 15 年を迎えました。 
学生時代にテニスにのめり込んだ末満さん。就職活動中に友人の兄が突然亡くなったことがきっかけで人生のはかなさを知り、

「自分がやりたいことをやろう」とテニススクールに就職するも、ブラック企業のような労働環境や社長との考え方の相違などを

経てフリーのテニスコーチとして独立、スクールとなる物件探しや建築審査会への申請、そして地域住民への説明会開催などに

奔走、紆余曲折を経て遂に念願のインドアテニススクールを開業します。 
 現在は社員さんの育成に力を入れ、「いいねリスト」の採用など「褒める」ことを会社の社風として何より大切にしている末満さ

んが ISO 取得に興味を持ったのは、産廃業界のパイオニア・石坂産業の存在でした。テニススクール業界でも数少ない ISO の

取得を目指す本当の理由とは？末満さんが描く『T１テニススクール』の未来をどうぞお聞き逃しなく！！ 

South-West Doyu Award 2018 
今年も開催！ 

（南西・県西・ドラゴン合同） 
12 月 14 日（金）18:00～ 

「ディアステージつくば」にて 
 

今年 1 年自社の指針に基いた素

晴らしい経営を行った企業や、優

秀例会報告が各支部から終結！ 


